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日 

程 

質問 

順番 
氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

13

日 

 

月

曜 

日 

 

１ 

盛 泰 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 併 用 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．市民の安全・安心へ向けて 

 （１）「交通安全施設要望」 

 （２）原子力防災訓練 

２．市民との協働へ向けて 

 （１）「ごみ処理広域化基本計画」を受けて 

 （２）会議録作成システム 

２ 

松 尾 雅 宏 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 併 用 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．市長立候補に伴う選挙運動について 

２．伊万里市農業の「担い手」・「新規就農者育成」に 

  ついて 

 （１）農地中間管理機構関連農地整備事業 

 （２）園芸 888運動（胡瓜ハウス） 

３．市民会館跡地と伊万里保育園候補地について 

３ 

前 田 邦 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 併 用 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．市道管理について 

 （１）伊万里団地の経緯 

 （２）団地内の市道管理の現状について 

 （３）市道の災害状況について 

２．教育施設の現状について 

 （１）伊万里中学校校舎について 

 （２）東山代小学校校舎について 

12

月

14

日 

 

火

曜 

日 

４ 

井 手 勲 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．一般廃棄物処理（ごみ処理）について 

 （１）廃棄物処理の現状と課題 

 （２）今後の減量化及び資源化に向けての方針 

２．外国人児童・生徒の就学について 

 （１）国、県における現状及び対応 

 （２）市の現状及び就学支援対応（日本語指導など） 

 （３）就学するにあたっての課題及び対応 

３．企業誘致について 

 （１）企業誘致の状況 

 （２）浦ノ崎の埋立地の状況と今後の用途変更につい 

    て 

 （３）誘致したＩＴ企業の活動状況と将来構想 
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日 

程 

質問 

順番 
氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

14

日 

 

火

曜 

日 

５ 

梶 山 太 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．たばこ税の活用について 

 （１）市庁舎の屋外分煙に関する対応について 

 （２）たばこ税について 

 （３）たばこ税の一部活用について 

２．交通情勢について 

 （１）現状と課題 

６ 

笠 原 義 久 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 併 用 ） 

関 係 部 長 

１．新型コロナウイルスワクチン接種の現状と今後の 

    対応について 

２．伊万里市の新たな交通アクセスの方向性について 

３．都市計画道路の課題について 

12

月

15

日 

 

水

曜 

日 

７ 

山 口 常 人 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 併 用 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．移住・定住の進捗状況について 

 （１）直近の状況はどう推移しているか 

 （２）他市町の成功事例についてどう考えるか 

 （３）当市の受け入れ体制と課題について 

２．伊万里東部工業団地の企業誘致について 

 （１）進捗状況について 

 （２）受け入れ条件はあるのか、セールスポイントは 

 （３）今後の対策について 

３．子育て支援の取組について 

 （１）出生率について 

 （２）取り組み状況 

 （３）子育て支援の充実について 

４．投票率向上について 

 （１）投票率について 

 （２）期日前投票の現状 

 （３）期日前投票所の設置箇所の考え方 

８ 

中 山 光 義 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 併 用 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．西九州自動車道延伸に伴う伊万里市の観光戦略 

 （１）西九州自動車道の進捗状況 

 （２）新たな観光戦略 

２．市道里親制度の導入について 

 （１）除草等の市道管理状況 

 （２）里親制度について提言 

３．大川・松浦保育園の民営化について 

 （１）民営化の現状 

 （２）今後の方向性 
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日 

程 

質問 

順番 
氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

12

月

15

日 

水

曜 

日 

９ 

岩 﨑 義 弥 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．市の未来への投資 

 （１）株式会社ＳＵＭＣＯ増員を定住につなげるには 

 （２）西九州自動車道からの誘客 

 （３）伊万里市観光協会の強化 

 （４）稼げる農業への支援 

 （５）子どもの遊び場 

 


